



## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

### Contacto de prensa:

Christina Kirsten

Teléfono: +49 4152 139343

Correo electrónico: [christina.kirsten@terex.com](mailto:christina.kirsten@terex.com)

### **MEDCO, DISTRIBUIDOR AUTORIZADO GENIE®, SELECCIONADO PARA SUMINISTRAR PEMP A LOS LUGARES SAGRADOS DE LA MECA Y MEDINA, EN ARABIA SAUDITA**

*Las plataformas elevadoras Genie serán usadas para el mantenimiento de las instalaciones en dos mezquitas sagradas*

Riyadh, Arabia Saudita (28 de marzo de 2023) - MEDCO, distribuidor de Genie®, ha iniciado la entrega de 135 plataformas elevadoras Genie adquiridas por Al Majal Al Arabi para el mantenimiento de las instalaciones de mezquitas sagradas en La Meca y Medina en Arabia Saudita. Estas plataformas serán utilizadas para la limpieza y el mantenimiento de rutina de estos importantes lugares.

El pedido incluye plataformas telescópicas Genie S®-60 J y S-80 J, que serán utilizadas para fachadas exteriores y el mantenimiento general fuera de las instalaciones, plataformas de tijera GS™ E-Drive para el mantenimiento de interiores y plataformas articuladas Z®-60 DC para el uso en tareas generales de limpieza y gestión de las instalaciones.

«MEDCO está orgullosa de ser el primer proveedor de equipos Genie para dos mezquitas sagradas en La Meca y Medina», comenta Emad Mukhalalaty, Director general de MEDCO en Arabia Saudita. «Es uno de los proyectos más prestigiosos y exigentes a los que MEDCO se ha enfrentado en los últimos años y consideramos que ofrecer servicios a las mezquitas sagradas no solo es un deber y una responsabilidad, sino un honor que valoramos y debemos brindar».

La capacidad de Genie para cumplir las especificaciones técnicas, los requisitos de seguridad previos y las necesidades de entrega fueron factores de gran importancia en la decisión de adquirir plataformas Genie de MEDCO. También contribuyó que el equipo de MEDCO comprendiera las diferentes aplicaciones a las que se iban a enfrentar estas plataformas en las mezquitas y que fuera capaz de recomendar los equipos específicos para satisfacer de forma óptima las necesidades del lugar.

«Creemos que la consecución de este proyecto no se debe a un golpe de suerte, sino más bien a la capacidad de comprender las necesidades del cliente y la aplicación gracias a varias visitas al

emplazamiento para inspeccionar los puntos más difíciles de alcanzar en “El Haramain” (*la mezquita sagrada*)», declaró Mohammed Kamal, Director regional de MEDCO en Riad. «Nuestra coordinación con el departamento de ventas regional de Genie también fue decisiva. El equipo cumplía con los requisitos técnicos específicos de Al Majal y pudo ser entregado dentro de los plazos requeridos para obtener este proyecto de alto perfil. ¡Los productos innovadores y de alta calidad de Genie están diseñados para una productividad óptima y trabajo seguro en altura! Y MEDCO garantiza la máxima disponibilidad y fiabilidad de las máquinas las 24 horas del día».

Cada equipo tiene características importantes que lo convierten en el equipo adecuado para tareas específicas en estos lugares históricos. Las plataformas telescópicas S-60 J y S-80 J, por ejemplo, son más ligeras que otras plataformas comparables de su clase, lo que las hace ideales para el trabajo sobre superficies sensibles, mientras las plataformas articuladas Z-60 DC ofrecen un alcance por arriba y encima que permite llegar a zonas de difícil acceso. Al ser eléctricas, las máquinas Z-60 DC tampoco producen ruido ni emisiones, por lo que también son idóneas para el uso en interiores.

Del mismo modo, las plataformas de tijera Genie GS E-Drive ofrecen al cliente de MEDCO, Al Majal Al Arabi, la posibilidad de realizar tareas en interiores y exteriores. Además, estas plataformas de tijera eléctricas eficientes y de bajo mantenimiento son fáciles de maniobrar y potencian la productividad en el lugar de trabajo. Con un 70 por ciento menos de tubos y accesorios, el riesgo de una fuga hidráulica se reduce a prácticamente cero, lo que es particularmente importante cuando se trabaja en estos lugares históricos.

«Es un gran honor para Genie el haber sido elegida como proveedora para las dos mezquitas sagradas», declara Sharbel Kordahi, Director ejecutivo para Oriente Medio y Director de ventas AWP ME.

###

### **Acerca de Genie**

Desde 1966, Genie es el nombre líder en el sector de las plataformas. Con oficinas, miembros del equipo y fábricas con cobertura global, las plataformas elevadoras y manipuladores telescópicos Genie pueden encontrarse mejorando la seguridad y la productividad en todas partes del mundo. El liderazgo sostenido de Genie en el sector de las plataformas elevadoras y manipuladores de material se basa en nuestra capacidad de ofrecer a nuestros clientes siempre una calidad superior. En Genie, esta **calidad** la logramos no por casualidad, sino **por diseño**. Para más información sobre los productos y servicios Genie, visite [genielift.es](http://genielift.es).

### **Acerca del Distribuidor Genie autorizado Medco (Middle East Development Co. Ltd.)**

Con sede en Yidda y fundada por Saleh A. Alfadl y su hermano Ibrahim en 1967, MEDCO es una empresa 100% saudí. Es Distribuidor Genie autorizado desde hace más de 14 años. Con la más amplia oferta de equipos disponibles en Oriente Medio, MEDCO se enorgullece de proporcionar el máximo valor

a los clientes mediante la entrega eficaz de equipos, servicio técnico y piezas de repuesto, con el respaldo de un equipo de más de 150 empleados de diversas culturas, con gran experiencia y capacitados por los fabricantes. Para más información, visite Medco en [www.Medco.sa](http://www.Medco.sa)

#### **Acerca de Al Majal Al Arabi**

Al Majal Al Arabi ha sido oficialmente clasificada como Proveedor de Servicios de Primer Nivel en la gestión, operación y mantenimiento de instalaciones, y es una empresa líder en la gestión y adquisición de megaproyectos. Esta clasificación es una merecida distinción como resultado directo de la capacidad de Al Majal Al Arabi para gestionar proyectos estratégicos en los sectores público y privado. Desde su fundación en 1991, el departamento de «Gestión/Operación de instalaciones y mantenimiento» de Al Majal Al Arabi presta servicios especializados en el sector del mantenimiento de instalaciones, abarcando centros residenciales, comerciales, gubernamentales y principalmente médicos, así como hospitales.

#### **Pies de fotografías:**



Arriba: De izquierda a derecha: Yazid Alzahrani, Director de compras de Al Majal, Mohammed Khashogi, Vicepresidente de Medco, Fahed Alqafari, Vicepresidente de Al Majal Al Arabi

Abajo: Las plataformas de brazo y de tijera Genie se usarán para la limpieza y el mantenimiento de rutina de mezquitas sagradas en La Meca y Medina en Arabia Saudita.

